

Bucaramanga, viernes 24 de mayo de 2013

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?v=O9pgZhtKCII&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=O9pgZhtKCII&feature=player_embedded)

**Escúchelo en soundcloud:**

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-22-23-de-mayo-2013>

## Gobernación y Unidad de Víctimas del Magdalena Medio articularán proyectos de reparación

**BUARAMANGA.** La Gobernación de Santander y la Unidad de Víctimas del Magdalena Medio acordaron este jueves estructurar proyectos de reparación colectiva para favorecer a la población afectada por la violencia en los municipios de Barrancabermeja, Puerto Wilches, Sabana de Torres, Cimitarra, Puerto Parra y Landázuri.

La decisión se tomó en una reunión entre el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, y el director territorial de la Unidad de Víctimas de Barrancabermeja, Darío Echeverry Serrano, quien solicitó la atención al proceso por parte del Gobierno departamental.

### Los proyectos

El Secretario del Interior de Santander dijo que se van a estructurar algunos proyectos en el área de generación de empleo y de microempresas para que las víctimas del conflicto armado tengan la posibilidad de fuentes de ingresos y mejorar sus condiciones de vida.

Ibáñez Muñoz expresó: “por iniciativa del gobernador, Richard Aguilar Villa, con la Unidad de Víctimas y estos seis municipios se va constituir una bolsa de recursos para la ejecución de proyectos productivos y planes de vivienda, y con la Secretaría de Desarrollo se va a transversalizar el tema de mujer y equidad de género”.

### Apoyo integral

Darío Echeverry Serrano destacó la buena voluntad de la Gobernación de Santander y la iniciativa de formar una bolsa para cofinanciar proyectos concretos con recursos de la Administración departamental y de la Unidad de Víctimas.



“Tuvimos muy buena receptividad del Gobernador y del Secretario del Interior y eso es muy importante para iniciar una serie de compromisos en el área de reparación colectiva, que es un tema nuevo para todos. Es significativo que la Gobernación nos siga apoyando y continúe vinculándose con recursos y con el apoyo político a estos procesos”, dijo Echeverry Serrano.

## Secretarías de Salud Departamental y municipales se unen para evitar mortalidad materna

**FLORIDABLANCA.** Adoptar medidas para evitar la mortalidad materna y la infección del feto con sífilis congénita y gestacional es la tarea emprendida por la Secretaría de Salud de Santander, con la puesta en marcha del programa Semana de Maternidad Segura, que se realiza en Floridablanca.

En desarrollo de esta iniciativa, en la Casa de la Cultura Piedra del Sol, de Floridablanca, este jueves se efectuó la jornada Sala de Situación de Maternidad Segura en la que participaron las secretarías de Salud de Santander y dependencias similares de los municipios del área metropolitana de Bucaramanga con el propósito de conocer las causas de mortalidad materna y el contagio de sífilis congénita y gestacional, a través de información recopilada por el Sistema de Vigilancia en Salud Pública Departamental.

### Quinto Objetivo del Milenio

Johana Alejandra Otero Wandurraga, coordinadora científica del Observatorio de Salud Pública de Santander, manifestó que una investigación realizada entre 2007 y 2012 arrojó que la mayor parte de las muertes de mujeres gestantes sucedió en cabeceras municipales y en las IPS, por lo que las acciones que se implementen tendrán en cuenta esta situación.

De otra parte, la funcionaria señaló que el 2010 fue el año que registró menos notificación de mortalidad perinatal, con 266 casos, contrario a lo ocurrido en el 2012 cuando se contabilizaron 335 casos para una tasa de 11,3 por mil nacidos vivos.

“En cumplimiento del 5º Objetivo del Milenio en Santander (mejorar la salud materna) nos hemos unido con las secretarías de salud municipales para trabajar en beneficio de la población más vulnerable y mostrar la importancia de garantizar el acceso a los servicios de salud y atención clínico-científica a las pacientes en estado de gestación”, dijo Johana Alejandra Otero Wandurraga.



## Gobernación destinó \$ 3.500 millones para incentivar expresiones artísticas y culturales

**BUCARAMANGA.** Más de 3.500 millones de pesos fueron destinados por la Gobernación de Santander para estimular las expresiones artísticas y culturales del departamento, en desarrollo de las tradicionales ferias y fiestas de los municipios santandereanos.

John Abiud Ramírez Barrientos, secretario de Desarrollo de Santander, dijo que estos recursos son de destinación específica y deberán ser invertidos en actividades como: artes plásticas, artes escénicas, expresiones culturales tradicionales y musicales, artesanías, carrozas, comparsas y literatura, inmersas en la celebración de las ferias y fiestas.

### Fortalecimiento

Ramírez Barrientos dijo: “el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dentro del Plan de Desarrollo Santander en Serio plasmó un programa de promoción y fortalecimiento de las expresiones artísticas y culturales, y con estos recursos estamos cumpliendo los compromisos y diciéndole a los santandereanos que esta Administración estimula e incentiva dichas manifestaciones”.

El alcalde de El Cerrito, Sabino Ramírez Calderón, dijo que recibe con mucho agrado este apoyo porque pese a las dificultades financieras y el recorte de presupuesto, la Gobernación está cumpliendo con la promoción cultural de los municipios del departamento.